



Harriet Haupt-Stummer (li.) und Top-Anwalt Tassilo Wallentin mit Gattin Patricia



„Schau mir in die Augen ...“: Bundespräsident Heinz Fischer begutachtete genau

Phänomenale Kunst-Beschau

Ein Eldorado für alle Kunstliebhaber bietet sich noch bis 27. April in der Messe Wien. Bei der Eröffnung der „Viennafair“ wurde nicht nur der „Galeriepreis“ von WKW-Präsidentin **Brigitte Jank** verliehen, sondern auch „künstlerische“ Kauflust befriedigt – auch die von

Arabella Kiesbauers Gatten **Florens Eblinger**,

der sich in ein Bild verschaut hat: „Ich weiß erst beim Nachhausegehen, wie viel es kostet.“ „Heute“ jetzt auch, nämlich exakt 3000 €!



Wirtschaftskammer-Wien-Präsidentin Brigitte Jank gemeinsam mit Gerald Matt



„Lust“ig: Kulturstadtrat Andreas Mailath-Pokorny, Silvia Steineck